

Maxkirche: Kreuz ist wieder da!

Von Sabine Polster

7. Juni 2023, 17:00





Düsseldorf. Die Maxkirche hat ihr Kreuz samt Wetterhahn wieder. Am späten Dienstagabend wurde das Portalkreuz wieder auf den Turm der Kirche an der Schulstraße gehoben.

Das vier Meter hohe und 300 Kilogramm schwere Turmkreuz war in Folge eines starken Sturmes am 11. März 2021 abgenommen worden.

Das Kreuz ist von der Kunstschmiede Hoppen komplett überarbeitet worden und erstrahlt nun in neuem Glanz. Der Turm wurde statisch gesichert und das Tragwerk komplett neu gemacht.

Bevor das Kreuz an seinen Platz zurückkam, hat es Stadtdechant Frank Heidkamp gesegnet.

Da die Sanierungsarbeiten nun abgeschlossen sind, wird in den kommenden Wochen auch das Gerüst wieder abgebaut.